



Gold Fields, Corfo y CORPROA amplían acuerdo de colaboración para el fomento productivo en la Provincia de Chañaral

En las oficinas de la Corporación para el Desarrollo de la Región de Atacama se firmó un acuerdo de colaboración entre Gold Fields, Corfo y Corproa para extender la ejecución de programas de desarrollo territorial y fomento productivo, con énfasis en el fortalecimiento de los proveedores locales, la digitalización de pymes y la promoción del emprendimiento dinámico en las comunas de Chañaral y Diego de Almagro.

El conjunto de estas líneas de trabajo se articula bajo el programa "Juntos Somos Más", colaboración entre actores públicos y privados que permite generar un impacto positivo en el territorio y potenciar el desarrollo local.

En la firma de convenio participaron Domingo Drago, Vicepresidente de Asuntos Externos, Antonio Amadori, Gerente de Asuntos Externos y Katia Bordoli, Superintendente de Relaciones Comunitarias de Gold Fields; Juan José Ronsecco Presidente, Andrés Rubilar Gerente General y Juan Pablo Muñoz, Jefe Área de Fomento y Desarrollo Empresarial de CORPROA, junto a Hernán Kong y María Graciela Gómez, ejecutivos de proyectos de Corfo.

Para Domingo Drago,

“vincularse con la comunidad y aportar a su desarrollo es un pilar fundamental para Gold Fields en cada país en donde estamos presentes. Así lo demuestra nuestro propósito de generar valor más allá de la minería y que queda reflejado en este trabajo colaborativo que hemos desarrollado con Corfo y Corproa”.

“En el marco de nuestra estrategia de vinculación con distintos actores privados y con el propósito de impulsar el desarrollo territorial y el fomento productivo en la región, hemos firmado este convenio de colaboración con Gold Fields y Corproa. Este acuerdo nos permitirá impulsar programas de digitalización de micro y pequeñas empresas, junto con habili-

tar condiciones para la creación de emprendimientos dinámicos con foco en la Provincia de Chañaral. De esta manera, oficializamos esta alianza público-privada en función de contribuir al desarrollo productivo de nuestra región”, señaló la directora regional de Corfo Atacama, Rosa Román.

“Para nuestra Corporación es motivo de orgullo renovar por quinto año esta alianza con Gold Fields y continuar con el gran trabajo que hemos realizado en la Provincia de Chañaral. Este convenio junto a Gold Fields y Corfo Atacama, reafirma el rol de CORPROA como entidad articuladora entre lo privado y lo público”, dijo Juan José Ronsecco, Presidente de Corproa.

En 2021 Gold Fields impulsó el Programa de Desarrollo de Proveedores (PDP) -que abarca a las ciudades de Chañaral, Diego de Almagro y las localidades de El Salado e Inca de Oro- de la mano con Corproa. Junto a ello, el PDP se complementa con los programas Atacama Talento Emprendedor (ATEM) y el de asistencia digital Fortalece Pyme, iniciativa de Corfo, cofinanciada por Gold Fields, que mejora el conocimiento de nuevas tecnologías de las pequeñas empresas y proveedores de las comunidades; además de los Programas Territoriales de las municipalidades de Diego de Almagro y Chañaral, iniciativas que fortalecen el trabajo de los equipos municipales entregando herramientas y conocimientos al momento de formular, reformular, analizar, validar y gestionar proyectos municipales dentro del Sistema Nacional de Inversiones. Todas estas líneas de trabajo se articulan bajo el programa "Juntos Somos Más".

Durante estos años de implementación, la alianza público-privada entre Gold Fields, Corfo Atacama y CORPROA ha logrado mejorar la adjudicación de proyectos de gran envergadura, a la vez que ha potenciado la competitividad de potenciales proveedores y emprendedores de la Industria para asumir mayores desafíos en la Provincia de Chañaral y la región.